



## Responsables de los organismos de cuenca españoles, de las cuencas del Garona, Ródano y de Andorra aprueban la “Declaración de Zaragoza sobre la gobernanza de los organismos de cuenca”

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso y el director de la Tribuna del Agua, Eduardo Mestre inauguran mañana, 9 de julio, a las 12.30 horas, las jornadas que el Organismo de Cuenca ha organizado sobre la gestión hidráulica en las cuencas intercomunitarias
- Además, el secretario de Estado de Medio Rural y Agua del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Josep Puxeu y directora general del Agua, Marta Morén, asistirán al final de la jornada, a las 17.40 horas, a la presentación de la “Declaración de Zaragoza sobre la gobernanza en los organismos de cuenca”, un documento que pretende sentar las bases de los organismos de cuenca del mundo actuales y futuros
- A esta primera jornada asistirán los presidentes de las Confederaciones Hidrográficas españolas; representantes del Gobierno de Andorra y de los organismos de cuenca del Adour-Garonne y del Ródano para debatir asuntos de interés en la gestión hidráulica como la integración de las divisiones administrativas en la gestión de la cuenca

**DIA :** miércoles, 9 de julio

**HORA :** 12.30 horas – inauguración de las jornadas (se podrán tomar declaraciones antes del acto)



17.40 – presentación de la Declaración de Zaragoza).  
Se podrán tomar imágenes y se ofrecerán  
declaraciones al final del acto

**LUGAR:** Pabellón de la Tribuna del Agua, recinto Expo Zaragoza  
2008